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 １年間、多くの方々の御理解と御協力に支えられ、ＰＴＡ会長としての任務を無事終えることができ

ました。この場をおかりして感謝の気持ちを伝えさせていただきます。どうもありがとうございました。

私が人生で大切にしていること、それは『一期一会』です。会長として保

護者の方々、ＰＴＡ役員の方々、先生方、地域を支えられている様々な関

係ある方々と出会い、寄り添うことができ、私自身の成長にも繫がりまし

た。世間では、新型コロナウィルス感染症への対応で苦慮されたこの１年

ではありましたが、皆様の With コロナの理解とともに規律ある行動を頂

きましたことで、浜松湖北高校の生徒たちも活気ある日常を取り戻しつつ

あるのではないかと感じております。結びに、皆様が楽しく笑顔で活躍さ

れることをお祈りしております。 

 

第 71回全国高等学校ＰＴＡ連合会大会 2022石川大会 

2022 年 8 月 25～26 日 於：いしかわ総合スポーツセンター他 

『ＰＴＡ会員の皆様へ』 ＰＴＡ会長 内山 淳基 



 

ＰＴＡ活動３年間を通して、あまり参加することができず、すみませんでした。しかし、役員をして

いたことで参加できたこともあり、子供たちの様子をみることができ、ありがたい面もありました。 

 ３年間はいろいろなことがありましたが、子供が学校を辞めたいと言ってきた時には、どうしたらよ

いか分からず、担任の先生をはじめ、いろいろな先生に助けていただきました。本当に心から感謝して

います。ありがとうございました。 

卒業を間近にした今から思えば、夢のようなできごとに思われます。人生には、本当にいろいろなこ

とがあります。役員としていろいろな経験をさせていただいたことは、人生の思い出となりました。 

３年間、お役に立つことはできなかったですが、ありがとうございました。 

 

＜活動内容＞ 

◆大学・企業研修 

・聖隷クリストファー大学 

・スズキ株式会社湖西工場 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍という文字や環境の変化に悩まされ、ＰＴＡ活動や文化祭、体育大会など、行事を行うこと

がなかなか難しい３年間でした。しかし、今年度は、感染防止対策を考えた保護者公開、規模を縮小し

ての実施となりましたが、文化祭やＰＴＡ活動の一環であるバザーを実施することができました。 

これらを無事に実施することができたのは、先生方やＰＴＡの役員の方々のおかげです。私自身もお

かげで、できることを一生懸命に取り組むことができたＰＴＡ活動でした。 
 

＜活動内容＞ 

・文化祭支援（バザー） 

 ・体育大会支援（駐車場整理） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

聖隷クリストファー大学見学 

2022 年 7 月 5 日 

研修委員会  委員長 金子 武史 

文化委員会  委員長 野中 智明 



 

保健体育委員の活動は、今年もコロナ禍のため、ほとんど活動ができませんでした。どうしようもな

いことですが、もう少し活動することができたらよかったなと思います。 

 

＜活動内容＞ 

・体育大会支援（受付・検温等） 

 

 

 

 

 

 

 

健全育成では、年に５回交通安全街頭指導とあいさつ運動を同時実施しました。子供たちの登校の 

様子を見守る中、元気な挨拶をしてくれる子供たちもいました。お忙しい中、参加してくださった役 

員の方々ありがとうございました。 

 

＜活動内容＞ 

・交通安全街頭指導・あいさつ運動 

  （ 5 月 20 日・7 月 20 日・9 月 20 日・11月 10 日・１月 20 日） 

 

  

保健体育委員会 委員長 竹田 輝美 

健全育成委員会 委員長 永田美智子 


